

「挑戦・友愛・創造」

串間市立串間中学校 校長 平田 史士

志を変て、自友・自学・自力を身に付けよう！

「風 巻き起こせ 勝利への大旋風！」

第5回 体育大会！



○第5回体育大会を実施するまで、コロナ感染拡大の心配もありましたが、どうにか、本年度も開催することができました。実行委員長の和田夢叶君を中心に、各団の団長・副団長・リーダーのみなさんが、体育大会を引っ張ってくれたおかげで、最高の体育大会を開催することができました。

この体育大会や9月の合唱コンクールの姿を通して、確実に、**自立 自学 自力** が身につけてきているなど実感しました。リーダーとして、人前に立ち、引っ張っていくことの大変さや難しさがあったことと思いますが、各団の顧問の先生方や体育科の先生方の指導の下、日に日に成長していく姿を、観ることができました。生徒一人一人が、一生懸命に取り組んできた姿は、自分自身にとって大変価値があることで、尊いことであり、その姿で周りの人は感動しました。ありがとう！

その姿は、東京オリンピック、パラリンピックに負けない、素晴らしい体育大会となり、勇気と感動と可能性を感じさせてくれたのではないのでしょうか。

学校生活では、授業において学力を身に付けていくことはもちろん大事なことです。9月の合唱コンクールや今回の体育大会等の学校行事は、生徒たちを成長させるために欠かせない、とてもとても大切な取り組みだと思っています。この体育大会で、一回りも二回りも成長した人もいます。あまり成長しはなかった人も、必ず、今日の日の事がプラスとなり成長することにつながっていると確信しています。保護者の皆様も、感染対策にご協力いただき、観覧していただきましてありがとうございました。

↓【体育大会の様子】↓



- ☆ 競技の部優勝 赤団
- ☆ 応援の部優勝 青団
- ☆ ダンス優勝 黄団
- ☆ 集団行動優勝 黄団
- ☆ 団看板優勝 白団
- ※おめでとうございます！

★PTA実行委員・保体部のみなさん、前日準備、当時の駐車場係、後片付けありがとうございました。